

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DE FOSALUD DE EL CONGO

31 DE OCTUBRE DE 2005.

CUANDO LLEGUÉ AL GOBIERNO OFRECÍ QUE ME VERÍAN CERCA DE LAS COMUNIDADES, TRABAJANDO JUNTO A USTEDES, Y DESDE QUE TOMÉ POSESIÓN DEL CARGO HE CUMPLIDO MI PROMESA.

COMO EJEMPLO LES PUEDO MENCIONAR QUE LA SEMANA PASADA ESTUVE, INAUGURANDO LA AMPLIACIÓN DE HORARIO DE LAS UNIDADES DE SALUD EN JUJUTLA DEL DEPARTAMENTO DE AHUACHAPÁN, EN QUEZALTEQUE Y CIUDAD ARCE DEL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD, A TRAVÉS DEL FOSALUD, ASIMISMO ESTUVE EN AGUILARES PARA EL LANZAMIENTO DEL OCTAVO CONTINGENTE DE LA POLICÍA RURAL DE LA ZONA CENTRAL, EL JUEVES FUI A TOROLA EN EL DEPARTAMENTO DE MORAZÁN A ENTREGAR FONDOS PARA VARIAS FAMILIAS BENEFICIADAS CON RED SOLIDARIA, Y EL FIN DE SEMANA ESTUVE CON LOS SALVADOREÑOS EN LOS ÁNGELES, ESTADOS UNIDOS.

COMO VEN, LA AGENDA ES UN POCO APRETADA, SIN EMBARGO EL ESTAR EN LAS COMUNIDADES ME LLENA DE ENERGÍA PARA PODER TRABAJAR CON EL ENTUSIASMO QUE LO HAGO.

HOY VENGO A INAUGURAR LA AMPLIACIÓN DEL HORARIO DE ATENCIÓN EN LA UNIDAD DE SALUD DE EL PALMAR DE SANTA ANA. Y EN ESTA OCASIÓN ME LLENA DE SATISFACCIÓN, ANUNCIARLES EL FOSALUD QUE TAMBIEN A LLEGADO A LA CIUDAD DE EL CONGO, PARA ATENDERLES DURANTE LOS FINES DE SEMANA Y LOS DÍAS FESTIVOS.

ESTE CENTRO ASISTENCIAL BENEFICIA A UNOS 24 MIL HABITANTES DE LOS CANTONES, CASERIOS, BARRIOS Y COLONIAS CERCANAS. NO OBSTANTE, A RAIZ DE LA EMERGENCIA DEL VOLCÁN LAMATEPEC, LA POBLACIÓN QUE SE ATIENDE HA AUMENTADO, YA QUE SE LES DA COBERTURA A MÁS DE MIL 600 PERSONAS QUE SE ENCUENTRAN EN LOS ONCE ALBERGUES DE ESTA ZONA DEL CONGO.



CON ESTA UNIDAD SON 25 LOS CENTROS DE SALUD A LOS CUALES SE LES HA EXTENDIDO EL HORARIO A TRAVÉS DEL FOSALUD EN DISTINTOS PUNTOS DEL PAÍS. LO CUAL SIGNIFICA CASI UN MILLÓN DE PERSONAS, LAS QUE SE ESTAN BENEFICIANDO CON LA EXTENSIÓN DE HORARIOS DE ATENCIÓN MÉDICA, EN LOS DISTINTOS PUNTOS DE LA REPÚBLICA.

ASÍ DENTRO DEL GRAN SAN SALVADOR: LOS CENTROS ASISTENCIALES DE SANTA TECLA, SAN JACINTO, UNICENTRO, SAN MARTÍN ALTAVISTA, BARRIOS, ZACAMIL, PUERTO DE LA LIBERTAD, FUNCIONAN EN HORARIO AMPLIADO A 24 HORAS Y EN DÍAS FESTIVOS. POR SU PARTE, LAS UNIDADES DE SALUD DE MILINGO, CONCEPCIÓN Y SAN MIGUELITO, FUNCIONAN FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS.

SIEMPRE LOS FINES DE SEMANA, PERO EN EL INTERIOR DEL PAÍS, OPERAN LOS CENTROS ASISTENCIALES DE JUJUTLA, CARA SUCIA Y TACUBA (EN AHUACHAPÁN) Y AHORA QUEZALTEPEQUE Y CIUDAD ARCE, EN EL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD.

DESDE EL 11 DE AGOSTO QUE INAUGURAMOS EL FOSALUD, SE HAN ATENDIDO A MÁS DE 26 MIL PACIENTES, LO CUAL NOS HA PERMITIDO QUE LAS EMERGENCIAS DE LOS HOSPITALES NACIONALES SE DESCONGESTIONEN Y QUE SU PERSONAL SE DEDIQUE A ATENDER LOS CASOS MÁS COMPLICADOS.

SIMULTANEAMENTE A LA INAUGURACION DE ESTA UNIDAD DE SALUD DE EL CONGO, TAMBIEN COMIENZAN A FUNCIONAR LAS UNIDADES DE SALUD DE METAPAN, CHALCHUAPA, SANTIAGO DE LA FRONTERA Y CANDELARIA DE LA FRONTERA, DURANTE LOS FINES DE SEMANA Y LOS DÍAS FESTIVOS.

DENTRO DE POCAS SEMANAS TAMBIEN ESTAREMOS INAUGURANDO MAS CENTROS ASISTENCIALES EN LA ZONA PARECENTRAL DEL PAIS PARA POSTERIORMENTE TRASLADARNOS AL ORIENTE DE LA REPUBLICA.

ANTES DE FINALIZAR EL AÑO, COMO LO PROMETÍ, SERAN 63 UNIDADES DE SALUD QUE TRABAJARAN CON HORARIOS AMPLIADOS DURANTE LOS FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOS; 43 EN ESTA



MODALIDAD Y 20 PARA FORMAR LAS 63 EN LAS 24 HORAS, DURANTE LOS 365 DÍAS DEL AÑO.

EN CADA UNA DE LAS APERTURAS ESTARE PRESENTE, PARA ENTREGARLES LO QUE LES PROMETI EN CAMPAÑA Y RECORDARLES HOY DESDE EL CONGO, QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

Y AQUÍ LES ESTAMOS ENTREGANDO LA UNIDAD AMPLIADA LOS FINES DE SEMANA, ESTAMOS DESCONGENTIONANDO HOSPITALES Y ADEMAS CUMPLIENDO EL PLAN PRESIDENCIAL "OPORTUNIDADES", QUE TIENE FOSALUD, LA RED SOLIDARIA QUE COMENZO EN TOROLA Y QUE CONTINUA ESTA SEMANA.

SIEMPRE ES IMPORTANTE VENIR A LAS COMUNIDADES, NO SOLAMENTE CUANDO UNO PIDE EL VOTO, CUANDO ANDA DE CANDIDATO, SINO CUANDO ENTREGA PROMESAS, Y ADEMAS ESCUCHA A LA GENTE, YO DEDICO GRAN PARTE DE MI TRABAJO COMO PRESIDENTE ESCUCHARLOS, PORQUE EN LA PLATICA SINCERA Y CERCANA CON CADA UNO DE LOS POBLADORES, ENCUENTRO LAS SOLUCIONES, HABIAN PROBLEMAS Y QUE POR FALTA DE VOLUNTAD NO SE HAN ARREGLADO.

YO NO HAGO MILAGROS, NI PRETENDO HACER MILAGROS EN LOS PROXIMOS TRES AÑOS Y MEDIO QUE ME QUEDAN DE PRESIDENTE, PERO LO QUE LES PUEDO ASEGURAR ES QUE TODO LO QUE LES PROMETI, ANTES DE QUE ME PUSIERAN LA BANDA PRESIDENCIAL EL UNO DE JUNIO DEL 2004, SE LOS VOY A CUMPLIR Y ESA VA A SER MI SATISFACCION.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

